



Mi Universidad

SUPER NOTA

Nombre del Alumno: Hogla Rubí Sangeado Domínguez

Nombre del tema: El Desarrollo Humano En México

Parcial: 1er Parcial

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Lic. Liliana

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: 6to Cuatrimestre

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad de las personas. Los científicos del desarrollo examinan las formas en que las personas cambian desde la concepción hasta la madurez.

El trabajo de los científicos del desarrollo puede tener un efecto notable en la vida humana, ya que los resultados de sus investigaciones encuentran aplicaciones directas en la crianza, educación, salud y políticas sociales.

DESARROLLO HUMANO: UN CAMPO EN EVOLUCIÓN PERMANENTE.



Estudio del ciclo vital:

Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital. En las primeras investigaciones, como los Estudios de Stanford sobre Niños Dotados

El desarrollo humano en la actualidad:

Cuando se constituyó como disciplina científica, sus metas evolucionaron para incluir la descripción, Explicación, predicción e intervención.

Por ejemplo: Para poder describir cuando dicen su primera palabra los niños o que tan amplio es su vocabulario a determinada edad, los científicos sociales observan grupos numerosos de niños y establecen normas, o promedios, de las conductas en diversas edades.

Estos cambios manifiestan el adelanto de los conocimientos, en la medida en que las nuevas investigaciones perfeccionan o ponen en tela de juicio las anteriores. También expresan los avances tecnológicos. Instrumentos sensibles que miden los movimientos oculares, frecuencia cardíaca, tono muscular, entre otros.



La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico-existenciales es, aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

Existen modelos teóricos, que subyacen a los estudios de la percepción social, fue pionero en la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas y sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que la suma de sus partes".

Los principios de la formación de impresiones formuladas por Asch, son:

- A. las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas, se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad.
- B. las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes, ya que las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica y pueden producir una nueva cualidad.

- C. Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.
- D. Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo. La introducción u omisión de un único rasgo alteraría la impresión global.

La persona es libre y capaz de elegir:

Existencia, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo.

La existencia es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable. La razón tiende a objetivar para hacer las cosas pensadas, pero el espíritu, el yo, debe ser por principio inobjetable, La existencia no es una idea, sino una realidad, la realidad de la propia subjetividad.

